
  2011 新生家長座談會 

滿意度問卷調查表 

※ 惠請填寫本次活動成效回饋表(如附)，如有發言或意見請填寫發言單(如附)於會後

送交工作人員做為活動改進之參考，謝謝您的配合。 

 

(一) 家屬基本資料 

 性別：104 男，199 女 

請問您是學生的：87 父 130 母  1 兄弟姐妹  2 其他家屬 

 最高學歷：9 國中(含以下)  60 高中  59 專科  63 大學校院  24 研究所  5 博士 

 職業: 3 學生 52 軍公教  4 農林渔牧  36 工  42 商  29 自由業  8 退休人員 

46 其它:（1.家管 2.金融 3.服務業 4.保全）。 

 問卷調查表回收份數：224 份 

 

（二）活動滿意度 

專題演講：（未參加者免填）  

1、請問您對專題演講的內容是否滿意? 

    106  非常滿意 (50%) （原因：1.實用。 2.對學生的關心面面俱到。） 

    101  滿意     (49.4%)（原因：1.認識成大的精神。） 

    2   没意見    (0.58%)  

    0   不滿意    (0%) 

 

 2、請問您對主講者(林啟禎教授)的整體表現是否滿意? 

120 非常滿意 (55.8%) （原因：1.He asked! 表達清晰，深入淺出。） 

86  滿意      (42.3%) （原因：1.穩重而風趣。2.親子關係有幫助。） 

3   没意見    (1.7%) 

0   不滿意    (0%) 

 3、請問這次專題演講的內容是否對您有幫助？ 

86  很有幫助  (40.5%)（原因：1.孩子的獨立從大學開始。） 

114  有幫助   (55.8%)（原因：1.信任成大的教學品質。） 

7   還好      (3.5%)  

0   没幫助    (0%) 

 

整體活動： 

1. 請問您對本活動的宣傳及報名便利性是否滿意? 



 99  非常滿意   (44.7%) 

 103  滿意      (51.1%)  

              （原因：1.報名多元便利。2.建議書面通知。3.訊息可讓家長知道。4.學生並不知道學校

安排此座談會時間?）  

 5   没意見     (2.9%) 

 2   不滿意     (1.1%)   

              （原因：1.網路報名網頁便利性不夠。2.傳真ok。3.停車問題有待改善。4.沒有接到通知，

間接得知。5.沒有收到邀請函。） 

 

2. 請問您對本次活動的安排整體而言是否滿意? 

 90  非常滿意  (39.5%) 

 117 滿意      (57.6%)（原因：1.用心。） 

 5   没意見    (2.2%) （原因：1.停車困難。） 

 2  不滿意     (0.5%) （原因：1.對於停車引導：無法找到停車位。） 

                             2.個別科系前途問題太多，通案性或全校性問題之回 

                               答時間不足 

 

3. 請問您對工作人員的服務是否滿意? 

113 非常滿意   (49.7%) 

106  滿意       (49.1%)（原因：1.親切、主動。） 

2   没意見      (1%) 

0   不滿意      (0%) 

 

4. 請問經過這次家長座談會活動，您對成功大學的印象是否與以前有所不同? 

     180 更好       (83.4%) 

235 尚可       (13.1%) 

8   沒什麼不同 (3.4%) 

0  沒有比較好 (0%) 

5. 最後我們十分歡迎您提供關於本活動的任何建議與改進方向，以作為我們日後努力的目

標，謝謝您! 

1. 很好，但好是無止盡，可以更上一層樓。 

2. 座談會可針對較具建設性的問題做回應，不須勉強每題回答，造成 delay 的情況，稍嫌

冗長。 

3. 學生校外租屋安全督導、查核。 

4. 弱勢生（含身障者）宿舍入住優先。 



5. 學生住院關懷、慰問、協助。 

6. 謝謝成大精心招待。 

7. 感謝全體工作人員的辛勞。 

8. 停車無人指揮引導，進入後找不到位置停車。 

9. 感謝校方，安排此次活動。 

10.建議：寄書面資料，寄送任何書面資料，請寄至「通訊地址」而非戶籍地址。因戶籍地

目前無人居住。 

11.很感謝學校除了注重專業領域外，會注重學生的人際關係培養。周遭的每個人都有可能

是自己生命中的貴人。 

12.期待校方也會與家長多作聯繫。 

13.感恩校方的用心，使家長安心，對孩子有信心。 

14.感謝學校！用心舉辦家長座談會，增進我們對學校的了解，讓我們更安心把孩子交給學

校。  

15.學生腳踏車交通安全請多宣傳與協助！不勝感激！ 

16.活動時間太冗長，可以再精簡些。 

17.系所可否寄發「系訊」之類的資訊，方便家長更瞭解學生動態。 

18.增加系所參訪行程。 

19.請協助規劃足夠的停車區，謝謝。 

20.感謝詳盡的座談解答。 

21.學務長好棒！謝謝。 

22.學校簡介時，驚瞥有穿人字拖上課的學生。建議過濾一些鏡頭，才能更強化學校及學生

形象。本人不是鄙視穿人字拖，而是應該注重場合得穿著，才能合宜得體、莊重。 

23.建議應安排能與系所老師有所交流，因能聚集家長來一次，非常不容易，應善於運用，

更增加深度。 

24.非常感謝學校盡心的安排，讓從小在台南長大的媽媽，去北上念大學之後成了台北人，



而今又因小孩的選擇得以重新認識成大。我相信他的選擇比當年的我還更明智。 

25.希望以後的座談會除了有全校師長時間，另外有一部分的時間是否可安排各系師長時

間。 

26.很謝謝學校用心的安排此次家長座談會。 

27.請增加系所新生家長座談。 

28.感謝大家的辛苦與用心，謝謝！希望  貴校有重要活動，能邀請家長多多參與，與孩子

相互動。增加親子活動，瞭解孩子在校與同學之間的互動。 

29.本人參加此次的座談會是騎機車前來，卻不知可將機車停哪裡而困擾，希望邀請函上可

以註明。 

30.謝謝各位師長，辛苦了！ 

31.受益良多，謝謝校方如此用心的安排。 

32.專題演講除學務長外，應有教務長專題演講，讓家長能了解學術或研究之成長，乃至國

際參與之機會與可行性。 

33.希望多鼓勵孩子的學習方向，明確孩子的遠見和方向，對社會將來的貢獻有較大的幫助。 

34.五大基本工可用來鼓勵自己和子女。  

35.時間可以縮短些，以利家長在落日前有更多時間到校園參觀留影。 

36.各別系所的問題應另安排到各別系所去發問。 

37.成功廳會場很華麗，太棒了！ 

38.喇叭音量超大，非常不舒服。(中場休息及校園介紹時) 

39.希望有系所的家長座談會。 

40.在回答家長發問的問題時，可以分成兩種時間，一個為各處處長，另一為各院院長，各

院院長和家長可以分到各自系所順便介紹。 

41.新生家長不是考生家長，今天的活動對於已選擇成大就讀者而言，缺乏對學生未來四年

的學習歷程中，學校有哪些資源是學生可以善用及把握的，建議座談會安排分院系的時

段，可以針對各系的學習資源，如學程、交流計畫、學系文化等，第一手的資訊讓家長



了解。因為學生有時由學長姐道聽塗說，學生得到的印象未必是學系學院的真貌。 

42.許多家長的問題多以孩子所念系所的未來出路為何？這些答案應在各系的網頁介紹可

以找到，可提醒家長先上網查詢，學務長的演講可在邀請函提醒，學生可以參加。 


